

Ce jeu d'écriture est basé sur les écrits de Georges Pérec « Je me souviens ». On propose aux enfants une lecture et une explication de morceaux choisis et on leur demande alors de plonger dans leurs souvenirs et d'écrire à leur tour des 'je me souviens'.

Exemple de ce que l'on peut proposer aux enfants :

## Je me souviens ... par Georges PEREC

Je me souviens que dans 'Le livre de la jungle', Bagheera est la panthère, Moowgli le petit homme et les Bandars-logs les singes (mais comment s'appelle l'ours et le serpent ?).

Je souviens qu' au 'Monopoly', l'avenue de Breteuil est verte, l'avenue Henri Martin rouge, et l'avenue Mozart orange.

Je me souviens que Johnny Hallyday est passé en vedette américaine à Bobino avant Raymond Devos. (Je crois même avoir dit : 'Si ce type fait une carrière, je veux bien être pendu ...').

Je me souviens de la surprise que j'ai éprouvée en apprenant que 'cow-boy' voulait dire 'garçon-vacher'.

Je me souviens de la marée noire ( la première celle du Torrey-Canyon).

Je me souviens des billes en terre qui se cassaient en deux dès que le choc était un peu fort, et des agates, et des gros callots de verre dans lesquels il y avait parfois des bulles.

Je me souviens quand on revenait de vacances le 1er septembre, et qu'il y avait encore un mois entier sans école.

Je me souviens de la guerre entre l'Inde et le Pakistan.

Je me souviens de l'époque où un immeuble (de 10 étages) qui venait d'être achevé au bout de l'avenue de la Sœur Rosalie était le plus haut de Paris et passait pour un gratte-ciel.

Je me souviens de Youri Gagarine.

Je me souviens que j'avais commencé une collection de boîtes d'allumettes et de paquets de cigarettes.

Je me souviens des autobus à plate-forme : quand on voulait descendre au prochain arrêt, il fallait appuyer sur une sonnette, mais ni trop près de l'arrêt précédent, ni trop près de l'arrêt en question.